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ЗАПРОС КОММЕРЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Поставка ИТ оборудования
Филиал “Family Health International” (FHI 360) в Республике Таджикистан 

ЗКП #:                                   007

Дата запроса:              	 28 мая 2025г.

Крайний срок подачи: 	 04 июня 2025г. до 17.00 ч.                              
ОБ ОРГАНИЗАЦИИ

Филиал “Family Health International” в Республике Таджикистан (далее FHI 360), некоммерческая организация, расположенная в городе Душанбе, настоящим запрашивает ценовые предложения на поставку ИТ орудования в рамках проекта EpiC GHS.

1. [bookmark: _Hlk108795403]ТЕХНИЧЕСКИЕ СПЕЦИФИКАЦИИ ТОВАРА 

	[bookmark: _Hlk49207628]№
	Наименование товара
	Требуемые технические спецификации
	Кол-во

	1
	       Компьютер
моноблок
	Моноблок Core i5-1135G7 / "23,8FHD / 8 ГБ/SSD 256 ГБ/Intel Iris Xe Graphics /WLAN+LAN+Bluetooth / Веб-камера 720p /2x USB2.0, 2x USB3.2 Gen2, 1x HDMI 1.4/Черный/Win 11 Pro/ Microsoft Office 2021 Pro/антивирус с лицензией на 3 года
	2 шт.

	2
	ИБП 1500 ВА
	Мощность: не менее 1 500 ВА (≈ 900 Вт) — для поддержки стандартного моноблока с периферийными устройствами;
Время переключения на батарею: ≤ 10 мс — для предотвращения сбоев при отключении питания;
Защита: наличие встроенной защиты от перегрузки, короткого замыкания и перенапряжения;
Дополнительные функции:
ЖК-дисплей или LED-индикация для отображения состояния устройства;
Совместимый тип розетки и вилки (для Таджикистана — европейский тип Schuko).
	2 шт



 
2. ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ
1. Гарантийный срок: не менее 12 месяцев со дня поставки;
2. Срок доставки: не более четырнадцати (14) рабочих дней;
3. Место доставки: ул. Айни 48, Бизнес-Центр “Созидание”, Блок Б, 2 этаж, г. Душанбе, офис проекта Эпик; 
4. Транспортировка производится за счет средств Поставщика;
5. Оплата: 100%, после доставки товара и подписания акта приема передачи, посредством банковского перевода на расчетный счет поставщика.

3. ПОРЯДОК СДАЧИ-ПРИЕМА ТОВАРА
· Осмотр упаковки на предмет отсутствия повреждений;
· Визуальный осмотр технического состояния моноблоков;
· Подсчёт количества поставленного товара;
· Оформление акта приема-передачи товара;
· Проверка запуска устройства и соответствие заявленным характеристикам (процессор, объём ОЗУ, ёмкость SSD, наличие всех интерфейсов – USB, HDMI, LAN, WLAN, Bluetooth и т. д.);
· Проверка предустановленного программного обеспечения (Windows 11 Pro, Microsoft Office 2021 Pro, антивирус с активной лицензией на 3 года).

4. ЗАПРОС НА КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Правила подачи запроса
Коммерческое предложение должно содержать подробные спецификации товара согласно таблице ниже:
	Наименование товара
	Кол-во
	Предлагаемые технические спецификации поставщика 
	Стоимость за ед. (с учётом НДС) в сомони
	Стоимость за ед. (без учета НДС) в сомони
	Общая стоимость     (с учётом НДС) в сомони
	Общая стоимость       (без учёта НДС) в сомони

	Компьютер
моноблок
	2 шт
	
	
	
	
	

	ИБП 1500 ВА
	2 шт 
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	ИТОГО
	
	
	
	



Ваше ценовое предложение будет действовать в течение 60 (шестьдесят) календарных дней с момента его получения. Нижеследующие пункты тоже должны быть учтены при подаче коммерческих предложений:  
·  Реквизиты банковского счета в местной валюте;
·  Цены должны быть предоставлены с учетом всех налогов и расходов включая доставку и упаковку товара;

5. ФОРМАТ И СРОКИ ПОДАЧИ 

1. Предоставить полный пакет регистрационных документов организации или компании;
2. Рекомендательные письма; 
3. Предоставить реквизиты банковского счета в национальной валюте (сомони);
4. Предоставить ценовое предложение, включающее спецификации, указанные в Разделе 4, в сомони (включая все расходы и все налоги), которые будут действительны в течение шести десяти (60) календарных дней с даты окончания срока подачи;
5. Указать сроки доставки оборудования;
6. Коммерческое предложение необходимо заверить подписью и печатью и направить по электронной почте на адрес procurement_epic.tj@fhi360.org с пометкой “RFQ_Supply of IT equipment_ Monoblock” не позднее 04 июня 2025г до 17:00. Предложения, полученные после указанной даты и времени, приниматься не будут. 

6. ОЦЕНКА

· Предлагаемая цена (40 %)
· Технические характеристики, соответствующие требованиям (30 %)
· Сроки поставки (20 %)
· Соответствующий опыт (10 %)
· Предложения, которые не соответствуют требованиям, указанного в пункте «Общие требования» данного Запроса на коммерческое предложение, рассматриваться не будут.

7. ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА
Проект EpiC заключит контракт на поставку с фиксированной ценой поставщика, чье предложение соответствует описанным здесь требованиям.

8. ПРАВА
· Все предоставленные предложения становятся собственностью FHI 360, которая оставляет за собой право по своему усмотрению:
- Отклонить любое предложение на основании несоблюдения участником инструкций тендера.
- Заключать договора только на часть товара или сразу несколько частей в рамках тендера.
· FHI 360 не будет компенсировать поставщикам услуг подготовку их ответа на данный запрос.
· Объявление данного запроса не является гарантией того, что FHI 360 заключит соглашение.
· FHI 360 оставляет за собой право не принимать во внимание незначительные недостатки предложения, которые могут быть исправлены до принятия решения о присуждении соглашения в целях содействия конкуренции.
· FHI 360 не обязана заказывать какие-либо минимальные или максимальные количества услуг или продуктов и не берет на себя никаких финансовых или иных обязательств.
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  REQUEST FOR QUOTATION

Supply of IT Equipment 
Branch of Family Health International (FHI 360) in Tajikistan

RFQ #:	007

Issue Date:	May 28, 2025

Response Deadline:	June 04, 2025  17:00                               
BACKGROUND

Branch of Family Health International (further FHI 360) in Tajikistan based in Dushanbe is requesting price quotations from vendors for supply of IT equipment within EpiC GHS project.
1. REQUIREMENTS

Lot No. 1 "Supply of equipment" 
	№
	Name of product
	Required technical specifications
	Quantity

	1
	All-in-one computer
	Monoblock Core i5-1135G7 / "23.8FHD / 8GB/SSD 256GB/Intel Iris Xe Graphics /WLAN+LAN+Bluetooth / WebCam 720p /2x USB2.0, 2x USB3.2 Gen2, 1x HDMI 1.4/Black /Win 11 Pro/ Microsoft Office 2021 Pro/ Antivirus with 3-year license
	2 pcs.

	2
	UPS 1500 VA
	Power: not less than 1,500 VA (≈ 900 W) to support a standard monoblock with peripheral devices.
Battery switching time: ≤ 10 ms — to prevent failures when power is turned off.
Protection: built-in protection against overload, short circuit and overvoltage.
Additional functions:
- LCD display or LED indication to display the device status.
- Compatible socket and plug type (for Tajikistan — European Schuko type).
	2 pcs





2. GENERAL REQUIREMENTS
1. Warranty period: not less than 12 months from the date of delivery.
2. Delivery time: not more than fourteen (14) working days.
3. Place of delivery: 48 Ayni str, Business Center “Sozidanie” block B, 2 floor, EpiC Project office, Dushanbe, Tajikistan 
4. Transportation of the Goods carried out at the expense of the Supplier.
5. Payment: 100% payment after delivery of the goods and signing of the transfer and acceptance certificate, by bank transfer to the supplier's account.
 
3. ORDER OF DELIVERY OF THE GOODS
•  Inspection of the packaging for damage;
· Visual inspection of the technical condition of all-in- one PC; 
• Calculation of the quantity of delivered goods;
• Registration of the act of transfer and acceptance of the Goods;
· Checking the device startup and compliance with the declared characteristics (processor, RAM capacity, SSD capacity, availability of all interfaces – USB, HDMI, LAN, WLAN, Bluetooth, etc.);
· Checking pre-installed software (Windows 11 Pro, Microsoft Office 2021 Pro, antivirus with an active 3-year license).

4. RESPONSE TO REQUEST FOR QUOTATION
Submission Guidelines
Quotations should contain detailed product specifications according to the table below:

	Description
	Number of units 
	Supplier specifications for goods
	Unit price (including VAT) in somoni
	Unit price (excluding VAT) in somoni
	Total amount (including VAT) in somoni  
	Total amount (excluding VAT) in somoni  

	All-in-one computer
	2 pcs.
	
	
	
	
	

	UPS 1500 VA 
	2 pcs 
	
	
	
	
	

	Total
	
	
	
	


Your price offer will be valid for 60 (sixty) calendar days from the date of its receipt. The following points should also be taken into account when submitting commercial proposals.

·  Bank account details in local currency in somoni;
·  Prices must be provided considering all taxes and expenses including shipping and packaging of the Goods.

5. RESPONSE DEADLINE & FORMAT

1. Provide a full package of registration documents of the organization or company;
2. Letters of recommendation; 
3. Provide bank account details in local currency (Somoni);
4. Provide price offer that includes specifications indicated in Section 4 in TJS (somoni) (including all expenses and all taxes) valid for sixty (60) calendar days from the submission deadline;
5. Specify the terms of delivery of equipment;
6. The commercial offer must be certified with a signature and stamp and sent by e-mail to procurement_epic.tj@fhi360.org with the subject line “RFQ_Supply of IT equipment _ Monoblock” no later than June 04, 2025, by 17:00. Proposals received after this date and time will not be accepted. 

6. EVALUATION
· Proposed price (40%)
· The specifications that meet the requirements (30%)
· Delivery Schedule (20%)
· Demonstration of past performance (10%)
· Offers that do not meet the requirements specified in paragraph “General requirements” of this RFQ will not be considered.

7. CONTRACT MECHANISM
The EpiC Project expects to award a fixed-price purchase order to the responsive vendor whose quote best meets the evaluation criteria described herein.

8. RESERVED RIGHTS
· All submitted proposals become the property of FHI 360, which discloses the right, at its own discretion:
· To disqualify any offer based on offeror failure to follow solicitation instructions.
· Award only part of the activities in the solicitation or issue multiple awards based on solicitation activities.
· FHI 360 will not compensate vendors for preparation of their response to this RFQ.
· Issuance of the solicitation does not constitute an award commitment by FHI 360.
· FHI 360 reserves the right to waive minor proposal deficiencies that can be corrected prior to award determination to promote competition.
· FHI 360 shall not be obligated to order any minimum or maximum quantities of services or products and assumes no commitment, financial or otherwise. 
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